

FCS da inicio a Seminario Taller sobre Bioética

Escrito por Rafael Paez

Martes 23 de Agosto de 2016 12:57 - Última actualización Miércoles 24 de Agosto de 2016 08:36

Aspectos Éticos de la Investigación Biomédica es el título que lleva por nombre el seminario taller intensivo organizado por la Dirección de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), que inició en el día de hoy y se desarrollará durante los días 23, 24 y 25 de agosto, en las instalaciones de la Biblioteca Pedro Mir-UASD, el cual contará con la participación de la doctora Susana María Vidal, especialista regional del Programa para América Latina y el Caribe de Bioética de la UNESCO.



El doctor Wilson Mejía al momento de dar apertura formal al seminario taller.

El acto de apertura de la actividad fue presidido por Jorge Asjana y Francisco Vegazo, vicerrectores Docente y de Postgrado de la UASD; Wilson Mejía, decano de la FCS; Emilia Guzmán, directora nacional de Investigación del Ministerio de Salud Pública; Mary Almánzar y Miledys Alberto; directoras de Postgrado y de Investigación de la UASD, respectivamente, y Matilde Peguero, directora de investigación de la FCS.

El doctor Mejía, quien tuvo a cargo las palabras de apertura de la actividad, destacó los avances que ha tenido la FCS en lo concerniente al campo de la investigación, muestra de lo cual es la creación de la Dirección y del Instituto de Investigación, razón por la cual valoró como positivo la realización del seminario sobre bioética, por su importancia en el campo de la investigación.

FCS da inicio a Seminario Taller sobre Bioética

Escrito por Rafael Paez

Martes 23 de Agosto de 2016 12:57 - Última actualización Miércoles 24 de Agosto de 2016 08:36

Al doctor Asjana le correspondió hablar en nombre de la UASD, oportunidad que aprovechó para felicitar a las autoridades de la FCS por la organización del seminario, y dar la bienvenida a los participantes en la actividad, en nombre del rector Iván Grullón Fernández y en el suyo propio, al tiempo que, les exhortó a sacar el mayor provecho al evento.



La doctora Susa María Rodríguez es parte de la FCS en la actividad. A su derecha la doctora Ro

Las explicaciones técnicas sobre el contenido del programa del seminario las ofreció la maestra Matilde Peguero, quien dijo que temas como: marcos éticos normativos en la investigación multinacional, temas que ocupan el debate internacional en ética de la investigación, procedimientos para la evaluación de investigación, debate sobre beneficio postinvestigación, consentimiento informado y estado de la legislación en el país son algunos de los tópicos abordados.